



La aprobación en comisiones se dio ayer mismo a la par de manifestaciones de trabajadores del PJ; éstos deciden hoy si mantienen su paro

Prevén que sea hasta el 15 de noviembre

Perfilan extender el paro del Poder Judicial

EL 70% DE TRABAJADORES habría votado a favor de seguir la protesta por la extinción de fideicomisos; hoy deciden si continúan o no con la huelga; alistan batalla legal

Por **Claudia Arellano**

claudia.arellano@razon.com.mx

El paro que desde el jueves pasado mantienen los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) quedó anoche en vilo, luego de que los trabajadores no alcanzaron un acuerdo para extenderlo o levantarlo y dejaron la definición para este miércoles.

Patricia Aguayo, representante de los trabajadores, dijo a *La Razón* que a las 20:00 horas de ayer cerró la votación nacional y luego se realizó un conteo en el cual el 70 por ciento votó en favor de que continúe el paro; sin embargo, será hasta hoy cuando se determinará qué ocurrirá.

Una magistrada, que optó por no revelar su nombre, dijo a *La Razón* que, a pesar de que se intentó, "los tiempos no dieron para poder resolver hoy mismo (ayer) si se alarga el paro o no". Indicó que los tiempos y logística impidieron "que se logre un acuerdo".

EL PASADO domingo miles de trabajadores del Poder Judicial de la Federación salieron a marchar en contra de la extinción de 13 fideicomisos en la CDMX y 24 ciudades más.

Eldato

Patricia Aguayo dijo que los trabajadores del Poder Judicial determinaron que no sería ayer cuando decidieran si alargarían el paro nacional que, mencionó, podría ser hasta el 14 de noviembre.

Por su parte, la magistrada dijo que este miércoles los trabajadores del Poder Judicial se reunirán en las diferentes sedes a partir de las 8:00 horas, para acordar las líneas y acciones a seguir.

Después de casi 10 días de protestas, en los que los trabajadores del Poder Judicial de la Federación han exigido que no desaparezcan 13 fideicomisos que, señalan, les reportan beneficios económicos, durante la jornada de ayer habían afirmado que el paro se extendería posiblemente hasta el 14 o 15 de noviembre, lo que en su momento fue ratificado por su líder sindical, Alberto Prado Gómez.

"No se ha determinado aún por cuánto podría extenderse el paro, porque todo se somete a votación con los trabajadores; no hay nada definitivo; la decisión será tomada una vez que tengamos la determinación del Senado; todos tenemos confianza en que ellos recapaciten. Con esto no sólo pierde el Poder Judicial, sino también la ciudadanía, sólo que ahora no lo ven", dijo Prado, quien es secretario general del Sindicato Nacional de Renovación al Servicio de los Trabajadores del Poder Judicial Federal.

Gilberto González Pimentel, secretario

general del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación, coincidió en que "esto llegará hasta donde deba llegar y podría ser extensivo".

Durante una manifestación afuera de la sede del Senado, donde ayer se discutió la liquidación de los fideicomisos, afirmó que la protesta ha sumado aproximadamente a 40 mil trabajadores, en "un movimiento nunca antes visto".

"En este momento hay una gran afectación al retrasar juicios de amparo, protección a víctimas y demandas que requieren respuesta inmediata, pero, en cambio, se toma a burla el esfuerzo de los trabajadores", reprochó.

Oswaldo Canto Ancona, secretario de la Sección 37 del Sindicato del PJF, dijo a *La Razón* que "nosotros vamos a seguir en la lucha de los derechos, no importa que el paro siga o no; continuaremos con amparos o lo que sea necesario, no es mentira que los trabajadores somos afectados".

Además, Patricia Aguayo Bernal, secretaria del Tribunal Colegiado en Materia Laboral en San Lázaro, sostuvo que los trabajadores del PJF "continuarán dando la batalla legal y jurídica".

“

NO SE HA DETERMINADO aún por cuánto podría extender el paro, porque todo se somete a votación con los trabajadores; no hay nada definitivo, la decisión será tomada una vez que tengamos la determinación del Senado

Alberto Prado Gómez
Líder sindical

”